



未来への夢や目標をもち、心豊かで、たくましい子どもの育成

湯本小学校だより



天栄村教育ポータルサイト
(湯本小 HP)

令和6年6月13日(木) 第6号 発行者: 湯本小学校長 柳沼信之

校歌に歌われている二岐山に登りました

6月9日(日)、二岐山の山開きに合わせて、湯本小学校の2年生が登山にチャレンジしました。また、二岐山に登りたいと話してくれた牧本小2年生と5年生、そして今年の卒業生も一緒にチャレンジしてくれました。さらに、天栄村教育委員会のALTや湯本地区の民生委員の方も加わり、なかなか珍しいパーティー仲間11名で、二岐山 男岳山頂(1554m)を目指しました。

午前8時に御鍋神社をスタートし、2時間20分かけて頂上に立つことができました。



初めて二岐山に登った2年生の二人。下りも元気で驚きです

登山は、大変だったけど、頂上で遠くの町が見えて気持ち良かったです。あと、頂上で食べたおにぎりはとても美味しかったです。



二岐山はとてもきつくて、大変でした。でも、頂上でみんなと食べたお弁当は、とってもおいしかったです。

全国版の小学生新聞で、湯本小学校の特集が組まれています

ある全国紙の地方版に、月1回程度、本校の教育活動を紹介する記事が掲載されています。

そして、その全国紙が発行している小学生新聞(全国版)には、より詳しく活動内容が紹介されています。

この記事の趣旨は、「全校で2人の小学生は、どんな学校生活を送っているか」「地域の人々に支えられて、湯本小学校の教育活動が行われている」等、『地域と共にある学校』のことを知って欲しいということがねらいだそうです。

二岐山登山では、天栄村の産業課 商工観光係の皆さんや「てんえい山の会」の事前のサポートを得て、安全に活動することができました。

地域の応援団の皆様にご感謝申し上げます。



5月の記事では、湯本地区合同大運動会に多くの方が集まり、一緒に汗を流したことが紹介されています。